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Gremium  am TOP 
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Anlass: 

 Mitteilung der Verwaltung     
      

 Beantwortung von Anfra-
gen aus früheren Sitzun-
gen  

 Beantwortung einer Anfrage 
nach § 4 der Geschäftsord-
nung 

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung 

 
 
Anfrage der Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln e.V. in der Sitzung der 
Bezirksvertretung Porz am 26.02.2008 
hier: Baumfällungen in der Westhovener Aue 
 
 
Frage: 
 
Warum wurden diese Bäume gefällt? 
Besteht die Absicht, noch mehr solcher Bäume zu fällen, wenn ja, warum? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Bäume mussten aus Gründen der Verkehrssicherung gefällt werden. Sie wiesen starke 
Verzwieselungen, Totäste und Faulstellen im Stammbereich auf. 
 
Weitere Baumfällungen sind zurzeit nicht geplant. 
 
 
  
 
 
 
 


